
 

 

  

 

 

 
 
 
 

 
Circonscription 
Bègles-Floirac 
 
 
Présents : 
Présidente - (directrice d’école) : Karine Turon 
 
Inspectrice de l’éducation nationale : Céline Triolet (excusée) 
 

Equipe enseignante : Mmes Buffo, Le Cam, Léger-Ardurat, Gasson (cycle 2) 
Mmes Cornillet, Maulin, Turon, M Laroche (cycle 3) 
Excusées : Mmes Corsiez et Vanelstlande  

Le maire 
2ème Adjoint 
Adjoint aux affaires scolaires 
 

M Gautier 
M Garcia 
M Vicier  

Représentante de l’UFCV (temps 
périscolaires) 

Mme Golfier (direction Périscolaire- UFCV la Frayse) 

Représentants des parents 
d’élèves 

Mmes Derhy, Verdon,  Gaillard 
M Gauron 
Excusée : Mme Chambellon 

 
Début du conseil d’école : 18h05                  secrétaire : Mme Maulin 
 

EDUCATION NATIONALE 
I)Parcours de l’élève 
Bilan des liaisons GS/CP et CM2/6ème 
 

• Mme Léger-Ardurat fait un bilan des rencontres entre les élèves de GS et les élèves de CP. Fin 
mars, les GS ont invité les CP à venir fêter carnaval avec eux.  

Au mois de février les élèves de GS ont fait des crêpes et les CP sont venus « les acheter » en 
échange de bâtonnets pour travailler la numération.  

Au mois de juin (19 juin), les élèves de CP vont inviter les GS à l’école élémentaire pour leur lire des 
albums et leur faire visiter l’école. Récréation commune dans le pré. 
 
+ réunion de liaison GS/ CP avec les collègues de maternelle. Ce moment permet de constituer des 
classes de CP hétérogènes. 
 

• Mme Cornillet fait un compte rendu de la réunion de préparation à la rentrée des futurs 6ème au 
collège publique de secteur Georges Rayet. 23 élèves sur 45 élèves de CM2 de l’école vont dans 
ce collège en septembre. Ils ont été répartis en fonction de leur niveau scolaire et de leurs 
affinités.  

Cette réunion a permis d’échanger avec Mme Labat, principale du collège, sur l’importance de la 
continuité pédagogique et l’attention à apporter à des élèves en particulier.  
 

Nom et coordonnées de 
l’école : 
Ecole élémentaire de Fargues  
St Hilaire 
25 bis route des écoles 
 
Commune : Fargues St Hilaire 
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Dans le cadre de cette liaison CM2/6ème, tous les CM2 de l’école ont également participé à une matinée 
sportive ce lundi 16 juin, à la Burthe avec des classes de 6ème et de CM2 du secteur (Ultimate, course 
d’orientation, athlétisme…). 
Aucun CEC cette année.  
 
II) Projets et vie de l’école 
 

a) Bilan intermédiaire des projets de classe et des actions communes de l’école 
 

• Le samedi 29 mars, l’APE et la municipalité ont organisé le carnaval.  
 

• Organisation de la fête de l’école vendredi 27 juin dans le pré derrière l’école. Mme la Directrice 
regrette que le cuisinier refuse cette année de faire les cuire le pop corn. Il n’a pas donné de 
raison à ce choix.  
 

• Deux journées « Olympiades » sur le temps scolaire sont prévues mardi 1er juillet pour le cycle 
3 et jeudi 3 juillet pour le cycle 2. 
 

• La directrice remercie l’APE qui a organisé de nombreux évènements (halloween, la collation 
après le téléthon, la vente de boîtes, l’organisation d’un loto, la distribution de chocolats) tout 
au long de l’année et pour l’achat de goûters.  
Une boum est organisée le mardi 24 juin pour les CM2 quittant l’école, une belle soirée  de 
souvenirs en perspective. 
Les élèves de CM2 ont bénéficié d’une formation aux premiers secours avec la croix blanche. 
Belle idée financée par l’APE que les enseignants remercient.  
L’APE annonce qu’elle fera un don de 1600 € à la coopérative scolaire. L’équipe enseignante 
remercie chaleureusement l’APE pour cette aide précieuse qui aidera au financement des 
différents projets de l’année 2025-2026. 

 
• Bilan intermédiaire des projets de classes  

                   
Les deux classes de CP :  
15/04 Poursuite du cycle randonnées pédestres sur les chemins de la commune.  
6/05 Cinéma à Créon 3e film du Projet Ecole et cinéma CP B et CE1 
23 et 24/06 : séjour au domaine de la Frayse pour les CP A et B et les CE1 
Intervention d’élèves infirmiers et pharmacie : hygiène dentaire et équilibre alimentaire pour les 5 
classes du cycle 2.  
 
 
12 et 13/06 : séjour au domaine de la Frayse pour les classes CE2 et CE1/CE2 
 
CE2-CM1 et CM2 B  : Sortie à Bordeaux le 10 avril, « Histoire et Patrimoine », musée des Beaux-arts 
pour les CE2 /CM1 et la cité du vin pour les CM2B 
Sortie de fin d’année sur la presqu’île du Cap Ferret prévue le 19 juin pour ces deux classes. 
CM2 A et B : Projet Ecole et cinéma. Le dernier film « Paï » a été très apprécié par les élèves.  
CM1 : Poursuite du projet potager (plantation de tomates et fèves). Projet difficile à poursuivre à cause 
de la météo et de la qualité de la terre (gravier), demande faite par M Laroche d’installer des bacs plus 
hauts. 
Le 30 juin, sortie vélo sur la piste Roger Lapébie  
 
30/06 : représentation théâtrale à 19h30 de la classe de CM2 B 
 
 
 



 

 

CM1 et CM2 A :  
- Atelier de sensibilisation à la pollution marine avec des intervenants de l’association « un océan 

de vie » en amont du séjour en classe de mer à Andernos qui s’est déroulé du 10 au 13 juin 
2025 

- cycle vélo pour les préparer au déplacement pour le séjour. Les enseignants remercient les 
parents accompagnateurs sans qui les séjours ne pourraient avoir lieu.  

 
Les élèves de CM2 ont pu bénéficier d’un atelier avec 2 infirmières du collège sur le thème de la 
puberté, les garçons et les filles étaient séparés. 
 
Pour rappel : l’équipe enseignante a fait le choix de la gratuité des sorties à la journée pour les familles. 
Le coût des transports en bus est financé par la mairie, le reste par la coopérative scolaire.  
 

• Liaisons inter-cycles  
 
Toute l’école : Participation à la semaine des maths au mois de mars.  
Dans le cadre du projet d’école, poursuite de la mise en place des Défi maths pour toutes les classes  
dans le but d’améliorer les résultats en résolution de problèmes.  
Le Projet Chorale (par groupe de 4 - 5 classes)  
 

b) Bilan des actions périscolaires 
Questions des parents élus sur la cantine :  
Retour sur la présence de l'animateur, l'efficacité souhaitée, et la poursuite pour l'an prochain ?  
 
Mme Golfier rappelle les changements mis en place cette année : 
Changement pour la cantine : 1 animateur à chaque service + 2 animateurs au dernier service 
➔ Retour des enfants : plus calme même si ça dépend, retours plutôt positifs 
➔ Situation à pérenniser si possible 
➔ Avis à connaître du point de vue du personnel 
➔ Temps d’échange entre les animateurs et le personnel de cantine à prévoir 

 
Dernière semaine d’école : Suite à la fermeture de l’école maternelle (Carré des Forges) il y aura un 
décalage pour les horaires de bus avec une arrivée plus tardive des élèves de l’école élémentaire à la 
Frayse car les maternelles seront récupérés en premier.  
 
III) Fonctionnement de l’école 
 
a) Bilan intermédiaire sur la sécurité 
 
Mme la Directrice rappelle que le Plan Vigipirate est toujours à son plus haut niveau de sécurité 
urgence- attentat. 
 
Bilan des exercices de sécurité menés depuis le deuxième conseil d’école: 
Exercice PPMS  (risques majeurs – se confiner) du 9 janvier 2025 :  
Mme Turon regrette qu’un exercice d’évacuation ne soit pas réalisable à cause de la dangerosité du 
talus.  
Lors de cet exercice, le boitier de la classe 1 n’a pas fonctionné. 
Le store de la salle de confinement des classes 3 et 4 reste ajouré, il ne va pas jusqu’en bas  
(dysfonctionnement signalé depuis juillet 2022).   
Exercice INCENDIE du 8 avril : plusieurs boitiers n’ont pas fonctionné. La demande de changement de 
piles a pourtant été faite en janvier 2025.  
➔ Réponse de M le Maire : aujourd’hui tout refonctionne, les piles ont été remplacées il y a 3 

semaines 
 



 

 

Mme TURON s’inquiète des délais de traitement de ces questions de sécurité (5 mois pour un rem-
placement de piles) 
 

 
b) Bilan sur les travaux :  
 
Questions des parents élus :  
Travaux : Quelles avancées ? La haie du voisin, la toiture, les portes, les équipements techniques et 
sécurité,  etc  
          Réponse de M le Maire : devis à relancer pour l’agrafage d’une pierre et pour le porche 
 
Mme Turon regrette que certains travaux signalés lors de l’état des lieux effectué en juillet 2023 soient 
toujours en attente :  

- Notamment une fenêtre de la classe 4 qui ne s’ouvre pas (problème de menuiserie) 
➔ Réponse de M le Maire : Cela a été fait. Mme Turon conteste cette réponse, la fenêtre ne s’ouvre 

toujours pas. Mme Turon dit qu’elle doit être remplacée entièrement et non réparée 
- La porte vers la cantine entre les classes 1 et 2 qui n’est toujours pas réparée 

 
- La haie du voisin n’est pas taillée, elle dépasse sur les trottoirs.  
➔ Réponse de M le Maire : il y a un recours en cours avec le voisin 

 
- La haie du pré sera taillée de manière importante : janvier 2026 

 
L’équipe enseignante souligne la disponibilité, la gentillesse et les compétences d’Eric, agent   
polyvalent des services techniques recruté il y a 2 ans.  

 
c) Préparation du bureau des élections : Quels parents élus se représentent ?  

Mmes Philippot, Verdon et Derhy sont sûres de se représenter.  
 

IV) Organisation de la rentrée 
 
Structure de l’école pour la rentrée de septembre : Départ de Mme Buffo et de Mme Maulin,  
arrivée de Mme Lachise sur le poste de TRS.  
196 élèves inscrits à répartir sur 8 classes (fermeture de la neuvième classe prononcée) 
Les effectifs étant bloqués à 24 en CP et CE1, les classes de cycle 3 seront chargées. 
Il y aura à la rentrée :   
1 classe de CP à 23, 1 classe de CP/CE2 à 13 + 10, 2 classes de CE1 à 21 et 22, 1 classe de CE2 à 27, 
1 classe de CM1 à 27/28, 1 classe de CM1/CM2 à 20 + 6, 1 classe de CM2 à 27.  
 
d) MAIRIE 

Questions des parents d’élèves : 
Projet premiers secours avec les pompiers proposé par l’APE dès le début de l’année pour tous les 
cycles 3. Les parents demandent ce que pensent les élus de ce projet. Ils approuvent la démarche.  
 

 
Fin du conseil d’école : 19h15 
 
 
Fait à Fargues St Hilaire le 23 juin 2025 
 
La Directrice, présidente du Conseil d’Ecole                                                                                   


